10 Pieces
400 m?
Réf. 85068100
2290 000 €

La Varenne St Hilaire
Maison a vendre (94210)
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Fairway Luxury Real Estate vous propose cette maison bourgeoise de
pres de 400 m2 habitables avec 1187 m2 de jardin arboré et piscinable,
situé au coeur de la Varenne Saint Hilaire, a proximité immédiate du
RER A La Varenne - Chennevieres et de toutes les commodités.Cette
superbe maison baignée de lumiere avec ses 36 fenétres se développe
sur 4 niveaux, du sous-sol au 2eme et dernier étage, avec acces a
|'ascenseur a chaque palier.Une premiere entrée principale au
rez-de-chaussée dessert un vaste séjour en rotonde, une salle a

manger, un vestiaire, un cabinet de toilettes indépendant, un grand ...

Fairway Luxury Real Estate offers you this mansion of nearly 400 sgm of living
space with a 1187 sgm wooded and poolable garden, located in the heart of La
Varenne Saint Hilaire, in immediate proximity to the RER A La Varenne -
Chennevieres and all amenities. This superb house, bathed in light with its 36
windows, spans 4 levels, from the basement to the 2nd and top floor, with elevator
access at each landing. The main entrance on the ground floor leads to a spacious
rotunda living room, a dining room, a cloakroom, a separate toilet, a large office,
and a kitchen opening onto the terrace on the ...

FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE
47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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